



Presidencia de la República

Fecha: 18 de septiembre de 2021

Resumen: S.E. el Presidente de la República, Sebastián Piñera Echenique, envía saludo de Fiestas Patrias tras participar de Te Deum Ecuménico.

Muy buenas tardes:

Hemos dado gracias a Dios por la vida y por todo lo que nos ha regalado.

También hemos recordado el nacimiento de nuestra Patria, recordando nuestra historia, nuestros héroes, nuestras tradiciones, nuestros símbolos patrios, como la bandera y el himno nacional, que siempre deben ser respetados.

Y, además, reflexionar sobre los valores, el valor de la vida, de la familia, de los derechos humanos, de la solidaridad. Y, también, el valor de las libertades, la libertad religiosa, la libertad de conciencia, la libertad de enseñanza, la libertad de amar, valores que viven muy profundamente en el alma de los chilenos.

Pero este Mes de la Patria también es un buen mes para unir fuerzas, voluntades y corazones para enfrentar juntos los desafíos y las oportunidades del presente y del futuro, porque una casa dividida no puede prevalecer.

Quiero terminar deseándoles a todos mis compatriotas que tengan unas Fiestas Patrias felices, entusiastas, que celebren, pero que lo hagan con cuidado y con responsabilidad, que se protejan de la pandemia manteniendo los cuidados personales y también evitar accidentes que cuestan tantas vidas.



Por eso, en este lindo día de primavera, quiero decir con mucha fuerza:
¡Qué Dios bendiga a los chilenos! ¡Viva Chile! ¡Viva la Patria!